



4. Newsletter in der Region Norden

Juli/August 2024

Liebe GSG-Freunde,

Die ersten Wettspiele wurden erfolgreich gespielt, die Berichte hierzu wurden in unserem 3. Newsletter und ausführlich auf unserer Homepage veröffentlicht. An dem 3. Spiel der Hamburger Runde, dem Krebsessen im GC-Walddörfer nahmen in diesem Jahr 17 Spieler teil. Das beste Nettoresultat wurde mit 40 Stableford Punkten vom Ausrichter des Wettspiels, Dr. Peter Henriot erzielt. Der 2. Platz ging an Dr. Peter Thies mit 37 Punkten. Bruttosieger wurde Dr. Detlev Weiler vom GC Ahrensburg mit 23 Bruttopunkten.

Das Integrierte Regionalspiel Vechta / Osnabrück wurde am 27.6. im GC Vechta Welpe und am 28.6. im GC Osnabrück auf 2 Plätzen an 2 Tagen durchgeführt. Leider verschlechterte sich das Wetter nach den ersten Abschlägen so sehr, dass das Turnier in Vechta abgebrochen werden musste. Am folgenden Tag konnte es dann in Osnabrück fortgeführt werden, sodass es leider nur eine Tageswertung gab. Beim geselligen Beisammensein wurden die Netto-Sieger Ludger Bartels und Dr. Joachim Brunswicker vom GC Emstal mit 42 Stablefordpunkten dennoch gebührend gefeiert. Der 2. Platz ging an Oliver Dietrich und Prof. Andreas Bogdanski vom GC Wildeshauser Geest mit 41 Punkten. Brutto Sieger mit 26 Bruttopunkten wurden Achim Tiffert vom GC Holm mit Partner Hubert Haskamp vom GC Vechta-Welpe.

Der Nord- Cup wurde am 18. und 19.7. im bei hervorragendem Wetter im GC Oldenburger Land ausgetragen. Der Norden hat auch in diesem Jahr mit einem knappen Vorsprung gewonnen.

Neben weiteren Länderspielen finden die folgenden 4 Wettspiele in den kommenden Wochen statt:

- **4.8. bis zum 6.8. 2024 im GC Hösel und im Düsseldorfer GC, KEP**
- **16.8. 2024 Hamburger Runde im GC am Hockenberg**
- **19.8. 2024 Nord-DGSG gegen Nord-GSG im Land- und Golf-Club Hittfeld**
- **4.9. bis 6.9. in Hittfeld, Buchholz und St. Dionys, Nordheide Challenge**

Die Vorbereitungen für den KEP sind bereits abgeschlossen. Die Planungen für das neue **Wettspiel DGSG (Damen) gegen GSG-Herren** im Land- und Golf-Club Hittfeld laufen bei den Damen auf vollen Touren. Während die Teilnehmerzahl der DGSG mit 22 bereits die Planzahl erreicht hat, sind die Herren noch etwas zurückhaltend. Ich bitte alle Interessierten an diesem wunderschönen und im GSG-Länderspiel Format durchgeführten Lochwettspiel teilzunehmen

und sich baldigst entweder im Land- und – Golfclub Hittfeld oder direkt bei mir (ra_kuhlmann@t-online.de) zu melden.

Wir hoffen, dass wir wieder eine Teilnehmerzahl von ca. 35 Herren erreichen, die Kapitäne werden gebeten, Ihre Gruppen alsbald möglich zu motivieren an dem Event teilzunehmen. **Die Paarungen werden am 15.8. zusammengestellt. Als bitte schnellstens melden!**

Das gleich gilt für die Nordheide Challenge Anfang September.

Ich wünsche Euch weitere schöne Golf Tage im Rahmen der GSG-Freunde.



Dr. Ralf Kuhlmann
Regionalkapitän Norddeutschland und Beirat,
26.7.2024